

Abriß von den Beduinen oder herumfrei-
fenden Arabern.

Die Beduinen, welche in arabischer Sprache Badowi *) heißen, bevölkern den östlichen Theil des wüsten Arabiens, und man kann diese für die wahren Araber nehmen, weil sie ihre alte Freiheit allen Bequemlichkeiten, die ihnen die Communication mit andern Völkern verschaffen konnte, vorgezogen haben, und die Regimentsverfassung, Sitten und Gewohnheiten ihrer Vorfahren noch bis auf den heutigen Tag sorgfältig beobachten.

*) Badowi heißt in der arabischen Sprache so viel, als zum Landleben gehörig, oder Bewohner einer Wüste.